

明けましておめでとうございます。さあ、2023年、令和5年のスタートです。

今年は「うさぎ年」ですね。「うさぎ年」は、芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年だそうです。また、うさぎは跳びはねることから、飛躍することを表します。さらに、たくさんの子を産むことから豊かになること、子どもに恵まれて家が栄えることなどの意味もあるそうです。みんなが大きく成長する年になるよう願っています。

どんな冬休みでしたか？

そして終業式にお話しした、それぞれの2学期の頑張りを振り返って、新しい年の目標・めあてを考えることができたでしょうか。ぜひ、クラスで話し合ったり、書いて掲示したりしてください。

さて、3学期といえば、短い、最後の学期、まとめ、卒業式、お別れですね。そのとおり。一番短くて、学年の終わりで、3月には、卒業式があります。

大切なことを二つ話します。

一つめ、しっかり学習してください。4月には新しい学年に上がります。その前に、今の学年での学習をきちんと身に付けておくことがとても大切です。「学びのすがた」では、自分の頑張るべきところが見つかったと思います。間違ったことやわからないことをそのままにせず、必ずやり直しをしてください。あきらめてはいけません。そのために、先生方はみなさんと一緒にがんばってまいります。

二つめ。感謝の気持ちをもって生活してください。3学期には1年間の学習を振り返って、「学習のまとめ」をしますよね。同じように、自分の心とも向き合ってください。1年間を通して、楽しかったこと、つらかったこと、嫌だったことなど、いろいろなことがあったと思います。いろいろな経験を通して、みなさんの心は成長しています。思いやりの心、あきらめない心、我慢する心が育っているはずです。一年間のたくさんの思い出に対して、3学期は、学校生活のすべてに、友達や先生、そして学校に感謝する気持ちを持ち、毎日をご過ごしてください。

6年生はいよいよ卒業です。これまで藤岡小学校で過ごしてきた6年間分の思いを込めて、毎日を大切にしてください。毎日、学校へ送り出してくれた保護者の方、登下校を見守ってくださる交通ボランティアの方、地域の方。自分で考え、自分から進んで行動してください。

1年生から5年生のみなさんも、6年生と過ごす時間は残りわずかです。お世話になった6年生への感謝の気持ちをいろいろな形で表しましょう。

気持ちの良いあいさつをすること、心をこめてそうじをすること、なども、感謝の心があれば変わってきますね。3学期、みなさんの学校がよりすばらしくなることを期待しています。

そして、最後に、チャレンジデーで校長室に来て、自分のことを話してください。冬休みのこと、3学期の目標、自分で考えていることなどスピーチを聴かせてくれるのを楽しみにしています。

これで式辞を終わりにします。